Critican el cierre de dos quirófanos del hospital de Pozoblanco

El SMA afirma que la situación de paro perjudica a los pacientes.

10/04/2008 M.J.R.

El Sindicato Médico Andaluz (SMA-Córdoba) denunció ayer el cierre de dos quirófanos en el hospital de Pozoblanco, en concreto los números 1 y 2. Este sindicato recordó que esta situación se produjo también a finales de febrero, cuando se tuvo que dejar de usar el quirófano 1, "a pesar de que estaba recién remodelado, por las filtraciones causadas por la Iluvia". El SMA señaló que debido a las últimas Iluvias, los quirófanos 1 y 2 quedaron ayer inundados, así como también la zona de preparación de la actividad quirúrgica. "La inutilización de estos espacios", según este colectivo, "ha obligado a suspender operaciones de Traumatología y perjudicará a numerosos pacientes pendientes de cirugía".

Por su parte, fuentes de la dirección del hospital indicaron que por la lluvia se ha visto necesario interrumpir temporalmente la actividad de los dos quirófanos, ante el posible riesgo que las posibles filtraciones de agua pudieran generar en la seguridad de los pacientes que iban a ser intervenidos ya que la zona quirúrgica debe cumplir unos requisitos de esterilidad. El hospital añadió que la actividad urgente y las intervenciones programadas con anestesia general se realizarán en los otros tres quirófanos restantes, que ampliarán su horario, pero el centro negó que esta situación vaya a afectar a la lista de espera.

Diario Córdoba